233 cm2



Pepe Grillo



Fosfo-fosfo

Algo vieron que no les gustó. Hasta ahora los mandos de la 4T, comenzando por el presidente y por la precandidata, solo tenían elogios para Samuel García, gobernador con licencia de Nuevo León y precandidato presidencial único de MC.

Las loas terminaron y comenzaron las descalificaciones. Mario Delgado, presidente de Morena, dijo que García es un político viejo y mañoso. ¿A qué obedece el cambio?

La campaña de Samuel y Mariana tiene enfrente una ancha avenida para crecer en el corto plazo. Morena daba por hecho que el crecimiento del MC sería equivalente al empequeñecimiento del Frente Opositor. Tal vez esto no sea rigurosamente cierto.

Acaso atraigan simpatizantes entre el grueso número de indecisos, o incluso entre quienes podían votar por Morena. Desde luego no el voto duro, ese está amarrado, pero sí otros sectores menos comprometidos con la 4T.

Ese es el resorte del cambio de señales. Si la opción del MC crece por donde no le conviene al oficialismo comenzarán los ataques digitales e incluso los amagos de averiguaciones previas. Así operan.

Sufragio efectivo, viva la reelección

La Cámara de Diputados informó que hasta el momento ha recibido 471 cartas de intención de otros tantos legisladores que buscan la reelección.

Son 500 diputados en total pero el plazo todavía no concluye. De manera que puede afirmarse que la cámara en pleno va por la reelección.

Qué curioso, todos pensarán que hicieron un trabajo impecable y merecen repetir o simplemente impera el axioma de que vivir fuera del presupuesto es vivir en el error.

Claro que todavía tienen que ganar la elección pero competir amarrado a la curul da ventajas que hacen que la competencia se desequilibre.

Las preguntas obligadas son: ¿Usted conoce a su diputado? ¿Volvería a votar por él? ¿Quiere un cambio? Los ciudadanos tienen la palabra.

Fuerza v Corazón

Con la novedad de que el Frente Amplio fue rebautizado y para la elección del año que entra se llamará Fuerza y Corazón por México.

Tal vez sea un mejor nombre, uno que permita más variables, pero la verdad es que el nombre del Frente Amplio ya había permeado y cumplía con decoro su responsabilidad de identificar a la alianza de PAN, PRI y PRD.

Lo importante, más allá del nombre, es que la oposición comience a trabajar en serio, con objetivos claros y acciones que puedan evaluarse.

Si ya está tomada la decisión de ir juntos no hay lugar para titubeos y berrinches. Ya no hay espacio para amagar con romper al menos claro que se quieran dejar escapar a los líderes.

Tianguis de Pueblos Mágicos

Hoy arranca en Pachuca, Hidalgo, la quinta edición del Tianguis de Pueblo Mágicos.

Se trata de uno de los programas más longevos y exitosos de la Secretaría de Turismo. Gobiernos de colores distintos tuvieron el buen tino de conservarlos y en la gestión de Miguel Torruco, incluso de les organiza un tianguis nacional y dos internacionales.

El objetivo, desde el principio, fue poner sobre la mesa opciones atractivas de destinos tierra adentro, que pudieran ser una alternativa o un complemento a los conocidos destinos de sol y playa.

La persistencia, con algunos altibajos, logró crear una marca reconocida que supone una ayuda real a los pueblos que reciben el nombramiento.

Se ha confirmado la participación de 171 Pueblos Mágicos que mostrarán sus atractivos. Este Tianguis tiene la característica de que está abierto al público por lo que su celebración se vuelve una celebración popular. Eso es•

pepegrillo@cronica.com.mx

